

06/2019

Newsletter

BEWEGEN.WIR.STOLBERG.

Patrick Haas
Enkereistraße 19
52222 Stolberg

Mobil 0176 624 406 52
Büro 02402 866 96 67

info@haas2019.de
www.haas2019.de

Datum
Stolberg, 20.06.2019

VIelen DANK FÜR IHR VERTRAUEN BEI DER BÜRGERMEISTERWAHL

Liebe Stolbergerinnen und
Stolberger,

ich bedanke mich herzlich für
das mir entgegenbrachte
Vertrauen und Ihre Stimme bei
der Bürgermeisterwahl. 58,5 %
der Wählerinnen und Wähler
haben mir ihr Vertrauen
ausgesprochen, dafür ein
herzliches Dankeschön. Das ist
ein wirklich überragendes
Ergebnis.



Foto: T. Wüller

Aber diejenigen, die ihr Kreuz nicht bei mir gemacht haben, haben keine schlechtere Entscheidung getroffen. Denn Andreas Dovern war immer ein fairer und respektvoller Mitstreiter um das Amt des Bürgermeisters.

Ich verspreche Ihnen das Amt zum Wohle der Stadt und aller Stolberger auszuführen. Wie ich schon in vielen Gesprächen während des Wahlkampfes gesagt habe, mir liegen unsere Stadt und alle Bürgerinnen und Bürger sehr am Herzen. Deshalb werde ich alles dafür tun, dass Sie in Zukunft mit Stolz sagen können, dass Sie aus Stolberg kommen.



Foto: T. Wüller

Einen Tag nach dieser erfolgreichen Wahl tagte meine Partei; dabei wurde aber nicht nur der Wahlerfolg gefeiert. In erster Linie nahm ich die Sitzung zum Anlass, mich bei meinem Wahlkampfteam auf Herzlichste für den geleisteten Einsatz zu bedanken.

Wie vielleicht nicht viele wissen, wurde meine Kampagne von ehrenamtlichen Genossinnen und Genossen und mir selbst

erarbeitet. Themen, Plakate, Werbegrafiken, Wahlflyer, Giveaways und noch vieles mehr wurden in einem Kampagnen-Team geplant, abgestimmt und erstellt. In den vielen Monaten des Wahlkampfes hat sich ein Teamgeist verfestigt, der zu dem großen Erfolg geführt hat.

Mit meinem Wechsel in das Amt des Bürgermeisters stand auch mein Rücktritt als Fraktions- und Parteivorsitzender an.

Anschließend wurde ganz nach dem Motto „Nach der Wahl ist vor der Wahl“ die Ausgangsbedingungen für die Kommunalwahl im Herbst kommenden Jahr besprochen. Bis zu den Neuwahlen im kommenden Herbst wird nun der stellvertretende Vorsitzende Arndt Kohn den Stadtverband kommissarisch führen.

Mein Vorgänger im Amt des Fraktionschefs Dieter Wolf wird ebenfalls bis Herbst sein altes Amt wieder übernehmen.

Am Ende waren wir uns alle einig, dass die Bürgermeisterwahl einen hervorragenden Ausgangspunkt für die Kommunalwahl darstellt und man zuversichtlich in die Zukunft schauen kann.

Gemeinsam Bewegen.Wir.Stolberg.

Ihr Patrick Haas